

# LA LECTURA CRÍTICA

Autor: Club de Lectura Crítica.

Te has preguntado ¿Cómo podemos interpretar la realidad? ¿Cómo la lengua y el lenguaje han sido claves en la evolución del ser humano? El ser humano se construye de pensamientos, discursos y socialización de ideas. Como futuros profesores es pertinente que comprendamos y analicemos todo tipo de discursos. A partir de la reflexión y el análisis crítico nos posicionamos ante la vida. Es por esto que es de vital importancia desarrollar la habilidad del pensamiento crítico, que nos facilitaría el trabajo en el aula y, con nuestro ejemplo, estaríamos formando a estudiantes curiosos y críticos con el mundo que les rodea.

El Club de Lectura Crítica nace de la preocupación de los estudiantes por tener un espacio propicio en el cual todos y todas quienes hacemos la UNAE podamos discutir y exponer nuestras opiniones a medida que aprendemos cómo hacerlo. En el club todos llegamos a aprender y aprehender de lo que otros tienen que decir. Aquí leemos todo lo que nos rodea, no solo eso que está en el papel o en digital sino que también vemos qué pasa en el mundo a partir de la acción de las personas, la política, el arte, los deportes, en fin en todo lo analizable y, por tanto, criticable. Así se aprende a desarrollar y defender las ideas. Sintetizando, el club pretende:

- Desarrollar el pensamiento crítico en la comunidad universitaria y comunicarlo a la sociedad.
- Crear textos escritos y orales desde varios puntos de vista y análisis, aportando una cosmovisión integradora y crítica.

- Promover la lectura, el análisis, la reflexión y la crítica a través del dialogo horizontal.
- Proveer de herramientas dialogales y de pensamiento a los participantes.

En este club tenemos un espacio en el que interactuar y desarrollar objetivos comunes, que nos permitan, como futuros docentes, tener una visión nueva y otras perspectivas de las situaciones y del acontecer en la sociedad nacional e internacional. Aquí todos podemos hablar de todo, no importa el tema, ni el tiempo, aquí importa tus ganas de aprender y saber respetar, tolerar, criticar y ayudar a los demás.

La lectura crítica tiene que dejar de ser una atadura del proceso de aprendizaje sin importar la edad, o cualquier otra variable, aquí la lectura y la crítica son herramientas que con un tratamiento adecuado se convertirán en maneras propicias para pelear contra la ignorancia, los prejuicios y tabúes de la sociedad.

Todos y todas llegamos con ganas de aprender a enseñar y debemos enseñar a aprender. Bajo esta premisa debemos ser las guías de un camino donde prime el dialogo, la crítica y los argumentos. Como estudiantes de docencia y parte del club, les decimos que este abre sus puertas a compartir nuevas experiencias con todos y todas. Discutamos, divirtamos y aprendamos; la nueva educación necesita docentes con capacidad de analizar a la sociedad para criticarla. Ven al Club de Lectura Crítica

